



EDELWeiss

Das Magazin



Sternwanderung der Aktion 33

Im Rahmen der Sternwanderung der Aktion 33 am Samstag, den 22.04.2023 wurde eine Wanderung vom Wander- und Unterhaltungsverein Edelweiß geführt. Start war um 10:00 Uhr am Kloster Heilig Kreuz Püttlingen. Der Weg führte uns über Wald, Feld und Wiese zur Dank- und Friedenskapelle auf dem Hermesberg in Elm. Die Wanderung von ca. 10 km wurde in ca. 3 Stunden absolviert. Gegen 13:00 Uhr kamen wir wieder am Kloster Heilig Kreuz an.



Besuchen Sie auch unsere
SOCIAL-MEDIA Kanäle des
Vereins und erhalten Sie aktuelle Informationen
rund um das Vereinsleben.

facebook

YouTube



Erfolgreicher Start der Grillsaison

Am Sonntag, den 30.04.2023 fand die diesjährige Auftaktveranstaltung zum Start der Grillsaison beim Wander- und Unterhaltungsverein Edelweiß Püttlingen statt. Los ging es um 16:30 Uhr mit einer Wanderung. Nach der gemütlichen Wanderung begann um ca. 18:00 Uhr das gemeinsame Grillfest am Wasserkessel. Zum Essen wurden Rostwürste, Schwenker und verschiedene Salate angeboten. In geselliger Runde gab es einen angenehmen Austausch bei kühlen Getränken.

Musikalische Matinée des Zupforchesters



Am Sonntag, den 14.05.2023 fand um 11:00 Uhr im Pfarrheim St. Sebastian die musikalische Matinée des Zupforchesters des Wander- und Unterhaltungsverein Edelweiß statt. Im gut besuchten Pfarrheim wurde dem Publikum einiges geboten. Von Titel wie „Zorbas Dance“, „Typewriter“, „Der Mai ist gekommen“, „Shallow“ bis hin zu „One“ von Metallica wurden alle Musikrichtungen bedient. Zusätzlich gab es auch ein Musikbeitrag des Schülerensembles unseres Dirigenten Carlo Spada. Insgesamt war es ein gelungenes Konzert, was man auch dem Applaus des Publikums entnehmen konnte. Hierfür nochmal ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten der

Musikalischen Matinée. Des Weiteren wurden auch verschiedene Orchestermitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt. Aus organisatorischen Gründen wurden an diesem Tag alle Jubilare aus den Jahren 2018 bis 2023 geehrt. Unter anderem für 15-jährige Mitgliedschaft im Orchester Theresa Micieli und Willibald Müller. Für 25 Jahre Marie-Claire Becker und Luise Kammer. Für 40 Jahre Beate Müller und Andreas Becker. Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden Horst-Peter Altmeyer, Hermann Bär und Maria Pabst geehrt. Des Weiteren wurde unser Dirigent Carlo Spada vom Orchester für 25 Jahre Dirigat mit einem silbernen Dirigierstab geehrt.



(v.l.n.r) Marcel Wirtz (Präsident des Bundes für Zupf- und Volksmusik Saar e.V.), Martina Bär, Andreas Becker, Luise Kammer, Carlo Spada, Hermann Bär, Beate Müller, Horst-Peter Altmeyer, Maria Pabst, Christian Speicher, Theresa Micieli

Wald- und Kinderfest 2023



Nach 3 Jahren Abstinenz konnte der Wander- und Unterhaltungsverein Edelweiß Püttlingen wieder mit seinem, über die Püttlinger Grenzen hinaus bekannten, Wald und Kinderfest starten. Der Wettergott hatte „Kaiserwetter“ bestellt. Zahlreiche Besucher bevölkerten an den Pfingsttagen das Gelände rund um die Edelweißhütte im Jungenwald. Ein umfangreiches Speisen und Getränkeangebot, das keine Wünsche offenließ, bot den Rahmen für Geselligkeit und gute Unterhaltung. Von Schnitzel, Pommes und Salat, Rostwürsten, Gefüllte mit Sauerkraut, Schwenkbraten, Spießbraten mit Kartoffelsalat, Pferdesteaks sowie am Nachmittag die reich bestückte Kuchentheke. Musikalisch sorgten Herry, Silke und Roman mit ihrem Schlagerabend am Samstag für gute Stimmung. Sonntags bot dann die Partyband „Die Granaten“ aus Nalbach den richtigen Sound. Auftritte des Musikverein Harmonie Köllerbach zum Frühschoppen am Montag und der DJK-Tanzmäuse sowie einer ukrainischen Tanzgruppe rundeten das Programm ab. Die Jugendabteilung hatte in ihrem Zelt einiges anzubieten. Glücksrad, Kinderschminken und Haarzöpfe wurden von den Kindern sehr gut angenommen. Am Nachmittag gab es auch auf der Wiese unterhalb des Festgeländes eine Märchenstunde für Kinder. Der extra eingerichtete Crêpes-Stand der Jugend vermeldete am Nachmittag einen reißenden Absatz. Insgesamt ein gelungenes Wald- und Kinderfest dem umfangreiche Vorbereitungen vorausgingen. Der Vorstand des Wander- und Unterhaltungsverein Edelweiß Püttlingen bedankt sich ganz herzlich bei seinen ca. 130 Helferinnen und Helfer für ihren unermüdlichen Einsatz und Engagement sowohl vor als auch hinter den Kulissen. Ohne diese allesamt „Ehrenamtlichen“, wäre dieses Fest in diesem Umfang nicht zu bewältigen. Wir sind dankbar, eine solche traditionelle Veranstaltung trotz allen veränderten Umständen, in einer





Flohmarkt an der Edelweißhütte

Am Sonntag, 16.07.2023 veranstaltete der Wander- und Unterhaltungsverein Edelweiß Püttlingen seinen ersten Flohmarkt an der Edelweißhütte im Jungenwald. Bereits ab 10:00 Uhr hieß es für alle Standbetreiber aufbauen und vorbereiten. Von 12:00 - ca. 18:00 konnten dann die Besucherinnen und Besucher bei strahlendem Sonnenschein einige alte Schätze bestaunen und dass ein oder andere Schnäppchen machen. Viele Besucher und auch Standbetreiber betonten die großartige Atmosphäre rund um die Edelweißhütte für eine solche Veranstaltung. Des Weiteren wurden Getränke und Rostwürste angeboten. Der Vorstand zog am Ende des Flohmarkts eine positive Bilanz. Ob es im nächsten Jahr wieder einen Flohmarkt geben wird, bleibt den weiteren Planungen für das Jahr 2024 abzuwarten.





Herausgeber
Wander- und Unterhaltungsverein Edelweiß Püttlingen e.V.

Autor
Lukas Hirschmann

Redaktion
EDELweiss - Das Magazin

